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12月 11日

函館市教育長
特別講話

山本	 真也 氏

◎会長報告	 森	 秀樹 会長
。理事会報告

1.フ ィリピン台風義捐金について

地区からの要請で会員一人あた り1,0∞ 円を寄

付することにしました。

2.新年恒例会

会費7p∞円で 1月 8日 (水)一 乃松 さんにて開催

することになりました。

3.職業奉仕委員長の慣例について

「職業奉仕委員長=次年度の会長エ レク ト」 と

はならないことに決定いたしました。

4.函館市スポーツ少年団東部地区野球部会支援に

ついて

「函館北ロータリークラブ杯」 として支援する

ことに決定 しました。 (新世代奉仕)

◎委員会報告

050周年記念誌委員会	 渡部	 二康 委員長

森会長、弗田幹事、南木実行委員長、松見実行幹

事のご指導のもと、50周年の記念誌が出来上が りま

した。本日配布いたしますので、ご覧下さい。

O親睦活動委員会	 松見	 修二 委員長

次週のクリスマス家族会は3階の宴会場で、午後

2013～ 2014く 第 2410回例会 〉

第22号 	12月 11日の記録

会	森	 秀樹 会長

唱	 奉仕の理想、四つのテス ト

6時30分からです。プレゼント交換の品お忘れなく
お願いします。

◎幹事報告	 斎藤	 秀司 副幹事
。当クラブ 1月 8日 (わの例会は、時間と会場を変更し

新年恒例会を開催いたしますので多数のご出席を宜

しくお願い致 します。

012月 24日 (剣函館東RC夜間例会、24日 (力函館セント

ラルRC移動例会、26日 (対面館RC自 主体会、27日

C)函館五稜郭RC移動例会にそれぞれ変更です。

◎親睦活動委員会	 成田		 豊 副委員長

ニコニコBOX投入報告

森	 会長・成田会員・増田会員・渡部会員

小笠原会員・山下会員・松見会員
……函館市教育長山本真也様を歓迎 して。

◎特別講話「函館アリーナ及びスポーツ施設整備について」

函館市教育委員会	 教育長	 山本	 真也 氏

日ごろから函館北RCの皆さまには市政全般にご協

力いただきありがとうございます。特にハーフマラソン

を始めスポーツ振興に大変お世話になっております。

今日は函館アリーナの建設と旧北高跡地の(仮称)日

吉多目的グラウンドのお話をさせていただきます。

本日のプログラム

ク リス マ ス家族 会
於 ロワジールホテル函館	 午後 6時30分～
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平成 4年にスポーツ健康都市宣言を行う。スポーツ

を通 じて市民の健康増進をはかることを目的とする。

平成 6年千代台野球場、平成 9年 日吉サッカー場、



平成11年千代台陸上競技場、平成19年西桔梗野球場の

整備を進める。市民体育館は昭和50年 にオープンした

が、それを建て替える形でアリーナの整備を行ってい

る。また、平成19年から未利用となっていた、1日 北高

跡地に全国全道レベルの大会や合宿を誘致できる施設

を目的に整備を進めている。

函館アリーナ

施設の老朽化 (市 民体育館築38年 )があ り、また、

スポーツの多様化により手狭になってきた。場所を移

して作 り替えるとか、現在の体育館を残 してメインア

リーナ増築のプランが作 られたが、既存の建物に制約

をうけたり、いずれ体育館も建て替えなければいけな

くなるので、それならば一気に建て替えしようという

ことになった。市民会館は1,370席 なので、1,5∞人以

上の大規模な集会ができなかった。函館は観光地であ

り、いろいろな大会を函館でや りたいという声があっ

たが、収容できるスペースが限られるのでできなかっ

た。いろんなイベントができるコンベンション施設を

作ろう、少なくても5,0()0人規模の大会を誘致できる

ようにしようということで、体育館を建て替えること

になった。場所をどこにするかとの議論 もあったが、

市民体育館のある湯の川は温泉街にも近 く、公共交通

を利用 していただくことを含めて、現在地に建て替え

ることになった。

市の財政は豊かではない中、行財政改革やさまざま

な見直しや削減を行っているが、函館が元気になるな

らとの思いで積極的な投資を行うことになった。当初

総事業費63億円だったが、資材高騰などにより 終的

には75億円を超える事業費となる予定であるが、合併

特例債を利用することによって、市の負担を当初21億

円程度とみており、事業費力▼5億円となっても22億円

弱で済む予定でいる。

作る以上は有意義な、また地域の皆さまにも使って

頂ける施設となるよう、またいろいろな大会誘致によ

り函館の街の活性化に貢献できる施設となることを目

指している。2015年 8月 オープン予定、新幹線開業と

歩調を合わせる。パンフレットはコンベンションの誘

致を目的としてお り、「2015年 8月 にオープンするの

で、ぜひ使って ください」とのPR用に作成している。

(施設の概要はパンフレット参照)

まとめ

アリーナは既に40件ほどの打診がきています。ぜひ

大会の話があった際には紹介をしていただきたくお願

い申し上げます。また、施設備品についてもご協力を

お願いいたします。

(会報担当者 :渡部	 二康 委員)	V

トラベルサービスはこだて

航空・宿泊バック、JR・ 宿泊パックなど

多数の割引パック商品もございますのでお気軽にお尋ね下さい。

〒040-∞72函館市亀田町 5-33
TEL.44-0088	FAX.45-7100

会 員 22名
出 席 率 対 象 会 員 121名
出席規定免除会員lal 1名

出席規定免除会員(b) 0名
当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 4名
他クラブ出席 3名 出 席 合 計 20名

出	 席	 率 95.24% テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

平成25年 12月 25日

自主体会

平成26年 1月 1日
祝 日休会

平成26年 1月 8日

新 年 恒 例 会

於 一乃松	午後 6時30分～

のプログラム次 0◎11月 27日 出席報告 (増 田	定雄 委員長)

(広告掲載 :小河	 博保 会員)

日吉多目的グラウン ド

既存の施設としては日吉サッカー場に天然芝 1面 と

クレー 1面の計 2面がある。公式の大会は天然芝がい

いが、大会後は養生が必要なので、月平均10日 程度の

使用に限られる。クレーは雨で使用できなくなる。大

会になると予選もあり、面数が必要で悪天候でも競技

ができることが望まれる。またラグビー場は根崎に 1

面しかなく、大きな大会ができない。

そういったことを受けてスポーツ合宿ができる施設

として整備することとなった。アリーナ同様2015年 8

月オープンを目指している。バンフレットにアピール

ポイントを6点掲載 しているが、「函館市スポーッ合

宿誘致補助金制度」というのがある。函館市内で合宿

を行うと1人当た りの金額を補助金として支給する。

是非活用していただきたいと思っている。施設設備の

特徴 としてJFA規格の人工芝グラウンド、余裕の収

容台数がある駐車場、夜間照明の配置、8∞mラ ンニ

ングコースなどが挙げられる。

特記すべきこととして、合宿の誘致を目的としてい 	V
るので、函館サッカー協会や函館ラグビーフットボー

ル協会が「練習試合のマッチングをお手伝いします。」

というPRを したり、七飯の トルナーレや北斗の運動

公園と協力をし合ってPRしている。これは、市内に

は日吉サ ッカー場や昭和公園など計 5面のグラウンド

があるとはいえ、道北や道東には合宿地として8面や

10面の天然芝を持つ町がけっこうあるので、負けてし

まう。そこで隣町の施設を含めて練習できる場所が豊

富にあるとPRしている。


